

SCHOOL
スクール



REPORT
レポート

校は「飛躍」を目指す西中学校

幸手市立西中学校

本校は開校 41 年目を迎え、1 年生 160 名、2 年生 168 名、3 年生 153 名、合計 481 名が、日々学んでいます。

学校教育目標「自己実現を目指し、心豊かな人」を実現するために、「自ら学ぶ生徒」「思いやりのある生徒」「心身を鍛える生徒」の育成を目指しています。



本校は平成 28 年度から平成 30 年度までの 3 カ年にわたり、「協働的な学び合いを視点とした学力向上の研究」を進めており、日々、授業改善に取り組んでいます。また、さまざまな体験学習

も展開しており、1 年生の「ものづくり体験」、「スキー教室」、2 年生の「職場体験」、「上級学校訪問」、「福祉体験」、「東京ウォーク」、3 年生の「修学旅行」、「保育実習」など、計画的に体験学習を取り入れています。

地域・保護者の方々も登校時の挨拶運動、校庭の除草・樹木の剪定などを通して積極的に学校の活動を支援いただいております。

今後も、元気な挨拶が響き、子どもたちが活き活きと学習やさまざまな活動を通して確かな力をつけられる学校づくりに取り組んでいきます。

最後に引くは
やっぱり爺よ
中村孝子・南三

女孫と爺
似た者同志の小競り合い
桑島正江・東四

「雪国」を執筆せしとう
川端康成の
居間の火鉢を
さすりて来たり
西澤政江・中四

母が作りし
お手玉のおと
お手玉のおと
西澤政江・中四

夕風に
風船蔓ゆるるとき
小さな秋が
カラカラと鳴る
堀山徳子・中四

鳩がききをり
屋上に来り
尾上喜子・栄六

はやばやと
熱中症の警告を
鳴がききをり
大熊昭子・東五

叩く子たちに
拍手はやまず
大熊昭子・東五

和太鼓の
高音のひびき
叩く子たちに
拍手はやまず
大熊昭子・東五

燎原短歌会



グラウンド・ゴルフ「プラチナ大会」

10月5日(金)幸手総合公園陸上グラウンドで、敬老の日をお祝いするイベントとして、80歳以上の人のグラウンド・ゴルフ「プラチナ」大会が行われました。お天気が心配されましたが、待ちに待った大会には91人が参加し、日ごろの腕前を競い合いました。ホールインワンがでると、会場からは大きな歓声が上がっていました。



防災訓練

10月13日(土)上高野小学校で、防災訓練を行いました。当日は地域のみなさんにご参加いただき、避難所開設訓練、負傷者救出訓練、初期消火訓練などを行いました。いつ起こるか分からない災害に備えるため、真剣に取り組んでいました。



フォトニュース



八代小学校「釣り体験教室」

10月5日(金)市営釣場「神扇池」にて、市営釣場のスタッフのほか、常連客である年間会員さんにボランティアとしてご協力いただき、「釣り体験教室」が行われました。曇りの日は魚の餌の食いつきが良くないという中で、子どもたちは神扇池の太公望のみなさんのご指導のおかげで、つぎつぎと魚を釣りあげていました。「魚を釣りあげる手ごたえがすごかった。」と満面の笑みで感想を話していました。



第12回幸手市武道館まつり

10月7日(日)武道館で、太極拳、柳剛流、なぎなた、柔道、合気道、剣道、空手道、柔術、弓道と9つの団体の演舞が披露されました。洗練された動きに、会場からは拍手が沸き起こりました。

若草俳句会
「天の川・木槿」
木槿咲く
風も日差しも心地良し
新聞幸雄・西一

幼き日
見上げた空の天の川
知久和子・五霞町川妻

尼寺の
朝の法話や木槿咲く
富澤一美・下宇和田

伝説を
思い繋げて天の川
西澤次夫・千塚

天の川
逢瀬の席の残わずか
古谷まさ枝・上高野

逢いにゆく
橋を掛けたし天の川
松崎恵子・柏市南逆井

この町を
出でずに老いて花木槿
吉羽安子・外国府間

燎原短歌会

